

Datos para pensar en procesos de inclusión social



- No existe información exacta sobre la cantidad de personas sordas en la Provincia.
- Se realizó el seguimiento de las publicaciones realizadas en Facebook durante una semana por la Municipalidad de la Ciudad de Posadas sobre campañas comunitarias sobre dengue y coronavirus, y se pudo detectar que no se incorporó información en lengua de señas (LSA) que involucrara a la comunidad sorda de la ciudad de Posadas.
- En los espacios y/o programas informativos del Canal Estatal Provincial o Canales Privados de la Provincia, no se incorpora el LSA en la transmisión.
- En la Ciudad de Posadas, las Salas de Emergencia de centros asistenciales públicos y privados No tienen personal sanitario capacitado en LSA para atender a las personas sordas.
- Las instituciones de educación pública o privada no están “pensando” en una propuesta virtual para “todos” sino que la preocupación se centra en los estudiantes oyentes. Ningún organismo
- En los distintos organismos públicos o privados no se han incorporado señaléticas para informar a las personas sordas sobre tramites y/o informes

Datos del Proyecto de Investigación 16H1022PI